

Bonjour,

Voici les événements importants pour la semaine du 27 septembre 2020.

Nous aimerions souligner les fêtes de nos élèves pour cette semaine.

Bonne fête à :

28 septembre : Eve B., en 2^e année
3 octobre : Alioune N., en maternelle

RAPPEL « ARRIVÉS ET DÉPARTS DES ÉLÈVES QUI NE PRENNENT PAS L'AUTOBUS »

L'arrivée des élèves doit se faire entre 8 h 30 et 8 h 40, comme mentionné dans le plan de relance. Merci de respecter cette consigne. Veuillez déposer votre enfant dans la cour du stationnement où un superviseur le dirigera.

Le départ se fait entre 15 h 20 et 15 h 30. Vous devez être présent pour que le superviseur puisse vous transférer votre enfant.

Enfant malade

Selon les services de la santé de l'Alberta, toute personne présentant des symptômes reliés au COVID-19, selon la liste diagnostic du matin, doit s'isoler. Il est recommandé d'appeler le 811 ou d'aller passer un test. En refus de passer un test, l'enfant aura à s'isoler pour une période de 10 jours. En attente des résultats du test et que celui-ci soit négatif, l'élève peut revenir à l'école si aucun des symptômes sont apparents. Il est attendu que même si le résultat du test est négatif et que votre enfant démontre encore des symptômes, il devra rester à la maison jusqu'à raison de 10 jours de l'apparition des symptômes ou la disparition de ceux-ci. Pour obtenir plus de renseignement, veuillez consulter alberta.ca/covid19.

Journée Orange

C'est ce mercredi 30 septembre qu'aura lieu la journée Orange. Nous invitons les élèves et le personnel à porter un vêtement orange afin de symboliser le respect pour cette journée. Cette journée se veut un rappel que tous les enfants comptent et a été créée en mémoire des pensionnats autochtones. Pour plus d'information, consultez le site <http://www.orangeshirtday.org>.

Campagne de sensibilisation au suicide

Ce mercredi 30 septembre de 10 h 50 à 11 h 30, les élèves de la 7^e à la 9^e année auront une session d'information au sujet de la sensibilisation au suicide.

Marche Terry Fox

Merci à madame Mélanie Charbonneau d'avoir préparé le parcours pour toutes les classes lors de la marche Terry Fox. Merci aux donateurs.

Congés

Journée équipe-école ce jeudi 1^{er} octobre et vendredi 2 octobre. Bon congé!

Reprise de photos

La reprise de photos aura lieu le lundi 26 octobre. Vous recevrez sous peu votre code pour voir les photos.

Plan pour venir chercher votre enfant

Si votre enfant développe des symptômes au cours de la journée, vous devrez venir le chercher dans les 60 minutes après notre appel. Il est important que chaque famille ait un plan établi d'avance si la situation se présente. Nous vous remercions à l'avance de bien respecter cela.

Voir publicité «Bourse Amyotte»

Bonne semaine!

Denis Gravel
Directeur

Annie-Claude Léveillé
Directrice-adjointe